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THE ROTARY CLUB OF PORT NAGOYA 

Weekly Report    

名 古 屋 み な と 

ROTARY OPENS OPPORTUNITIES.   ロータリーは機会の扉を開く   R.I．会長 ホルガー・クナーク 
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承 認 1966 年 5 月 12 日 例会日 金曜日 12：30 

例会場 名古屋マリオットアソシアホテル 

事務局 TEL 052-221-7020 FAX 052-221-7023 

 E-Mail office@portnagoya-rc.com  

 URL http//www.portnagoya-rc.com 

会 長 髙田 和裕   幹 事 村田 誠一 

広報･雑誌・会報委員長 久留宮 秀郎 

 

第2590 回例会 №14 

2020 年(令和 2 年)12 月 4 日(金) 晴 

「君が代」「それでこそロータリー」 

年次総会・第 2回クラブフォーラム 

出席報告 

会員 63 名中 出席 46 名 出席率 73.02％  

〇ゲスト   米山奨学生   冀 媛媛さん 

 

 会長挨拶 

皆さん、こんにちは。本日は前

年度決算報告、本年度中間決

算報告そして次年度の理事・

役員の発表を後ほどいたしま

す。よろしくお願いします。 

また、１２月１７日の家族忘

年会を取りやめて翌日１８日

（金）通常例会に変更しまし

た。コロナ禍といえども工夫 

をしてできたのではと思われ

さんいると思います。 るメンバーが、たくさんいると思います。親睦活動委 

員長他、親睦活動委員会のメンバーの皆さんには、い 

ろんな知恵を出していただきました。それに、応える 

ことに私ができませんでした。まずもって、お詫びい 

たします。１２月１８日は、今年の最終例会です。い 

つもの、お昼の時間でメンバーだけでちょっと、食事 

の内容をよくして例会を行います。是非、ご参加して 

ください。私からの、お願いです。 

さて、例年ですと今は「忘年会」の盛りの時期。「忘

年会」のルーツを辿ってみました。室町時代に行って

いた「年忘れ」という行事がそれといわれてます。 

当時は、年末に数人で集まり、連歌を詠んだあとに酒

宴を楽しんだそうです。現在の「忘年会」お酒やごち

そうをいただき文字通りその年の苦労を忘れるための

宴会です。「忘年」にはもともと、「自分が年老いたこ

とを忘れる」や「相手との年齢差を気にとめない」と

いった意味合いがあります。一年の締め括りの宴会ぐ

らいは、堅苦しい話は抜きにしてたのしもうという、 

先人の思いがこもっているのかもしれません。 

話は変わりまして私は「ビフォー・アフター」という

番組が好きです。番組はこんな具合に始まります。  

「脱衣所のないお風呂。鍵のかからないトイレ。そし

て、柱が傾き亡くなったおじいちゃんが、柱につっか

え棒をしただけのリビング。築７０年の家。おばあち

ゃんは、そこで一人で住んでいる。エアコンも２０年

動いてない真っ暗の部屋」 

「そこに、現れたのは３人の匠。空間の魔術師、柳

澤。どんな、エアコンも直す藤原、最後に現れたの

は、中井」・・と 

私は、この物語では、いつも「よかったな、おばあち

ゃん」と入り込んでしまいます。 

本日の名古屋みなとロータリークラブでは、まさに

「ビフォー・アフター」です。 

ビフォーは、私。アフターはもちろん栢森エレクトで

す。最後に一冊の本を紹介させてください。 

「１０１人の泣いて、笑って物語」世の中捨てたもん

じゃない！ 志賀内 泰弘 監修 ごま書房新書 

人は言葉で救われます。 

きっと、あなたにも 

救われた「たった一言」が 

あると思います。 

 

今日も、一日例会 楽しんで

ください。 

mailto:office@portnagoya-rc.com
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ニコ BOX 

(本日の第 2 回クラブフォーラムよろしくお願い

します)               髙田会長 

(本日は中間決算を発表します。皆さん宜しくお

願いします)             村田幹事 

(髙村さん、がんばってやらせていただきます。

ありがとうございます)         中井君 

(加藤茂春君、中井君、先日はお世話になりまし

た)                  野崎君 

(本日、伝達をいただきありがとうございます。1

週間前に待望の男子の孫が生まれました。3 人

娘、孫娘 2 人と男子に縁がなかったのですが、よ

うやく可愛いポークビッツをみる事ができ、            

                     

                         

本日合計     27,000 円 

累  計   1,177,000 円 

幹事報告                 村田 誠一君 

①１２月のロータリーレートですが１ドル 105 円

です。 

②只今、河野先生よりコロナの感染状況の説明をし

て頂きましたように当地域でも感染が広がってお

ります。本日例会前の理事会で図りました。会長・

幹事・理事・役員には例会を開催する義務があるの

で出来る限り例会は開催致します。体調のすぐれな

い方やコロナ感染に不安のある方はご自身の判断

で欠席として下さい。当面の間欠席扱いには致しま

せんしメーキャップの必要も不要と致します。本日

12/4 の例会よりこの制度を適用とします。制度終

了時には幹事報告にてお知らせします。 

③忘年家族会の中止について 

12/17 に予定しておりました忘年家族会ですが

11/19 の大村知事の会見で飲酒を伴う大人数での

懇親会は控えてくださいという要請を受けまして

中止とさせて頂きました。12/18 に通常例会を開催

いたします。お酒は出ませんが食事を良くして今年

最後のお食事例会を行いたいと思っております。お

土産としてクリスマスケーキを用意いたします。例

会の参加申し込みがあり、例会終了時に会場に見え

ることが条件となります。ご注意下さい。 

④家庭集会について 

1/29 開催の家庭集会 E グループは延期とさせて頂

きます。3/5 のＦグループにつきましては後日判断

致します。 

⑤次週の港友例会は従来のバイキング方式の食事

ではなく通常の着座での食事となります。会員の卓

話を着座形式でお聞きするスタイルとなります。 

 

 

伝 達  ポール・ハリス・フェロー 

                 藤原 修君 

 

奨学金授与・近況報告 

             米山奨学生 冀 媛媛さん 

 

1２月の誕生日祝福 

6 日 久留宮君夫人、10 日 水谷君夫人、 

26 日 栢森君 

 

1２月の結婚記念日祝福 

1 日 小野田君、5 日 山田（幸）君、 

20 日 箕浦君、 

家族一同感激です。早速サッカーボールをかって

やりました)              藤原君 

(下の孫が南山小学校うかりました。うれしいで

す)                  市野君 

新型コロナウイルスの感染状況について 

河野 弘君 

 

新型コロナウイルスの感染状況や愛知県内の医療機関

の現状など、河野先生よりお話をいただきました。 
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第６回理事会議事録 

                  
とき  12 月 4 日（金）11：30～ 

ところ 名古屋マリオットアソシアホテル 

    17 階「楠」 

出席者 髙田、栢森、田島、三枝樹、芹澤、箕浦 

    野崎、藤原、加藤（茂）、市野、村田、岡田

12 名（敬称略） 

 

①協議事項 なし 

②審議事項 

・2021?2022 年度 会長エレクト・役員理事選任の

件（別紙）  承認、可決。 

・2021-2022 年度地区出向者のクラブ承認について 

危機管理委員会 委員長   寺本君 

グローバル奨学生・平和フェロー委員会 委員長 

ロータリー財団委員会 副委員長 猪子君 

RILA 委員会 委員      寺西さん 

ローターアクト委員会 委員  藤掛君 

以上、承認可決。 

③報告事項 

・11/17 名古屋 25 クラブ社会奉仕委員会 

B 案に決定され、規約を見直し継続する事となった。 

・例会休会の決定基準について 

基本的には例会開催義務があるが、県の感染者レベ

ルを見て、会長幹事が決定する。又、体調の優れない

メンバーは、出席を控え、欠席しても欠席扱いにはし

ない。 

・忘年家族会の中止について 

コロナ第三波ゆえ、中止した。翌日の 18 日に食事を

グレードアップし、通常例会を開催する。 

④その他 

・12/2 衛星クラブ設立セミナーについて 

会長、幹事、会長エレクトが出席し、衛星クラブ設立

の依頼があったため、次回の戦略委員会にて協議す

る。 

・1/29 家庭集会 E 開催について 

現在のコロナ状況を鑑みて、延期とする。 

 

年次総会・第 2回クラブフォーラム 

とき  12 月 4 日（金）13：00～ 

ところ 名古屋マリオットアソシアホテル 

    17 階「コスモス」 

出席者 会員 63 名中 46 名出席 

議題 

1.2019-2021 年度会計報告 

芹澤直前会長の挨拶の後、長瀬前幹事が資金収支の

説明を行いました。その後、梅田前会計監査より本会

計、ニコ BOX 会計、基金の 3 部門の監査の結果、正

確である旨報告がありました。2019-20 年度会計報

告は出席者全員のご承認をいただきました。 

 

2.2020-2021 年度会計報告（中間報告） 

村田幹事より、2020 年 7 月～11 月までの収支報告

がありました。出席者全員のご承認をいただきまし

た。 

 

3.2021-22 年度役員・理事候補者の件 

役員・理事 会    長    栢 森 雅 勝 

役員・理事 会長エレクト    髙 村 芳 行 

役員・理事 副  会  長    吉 田 利 男 

理事    クラブ奉仕委員長    吉 田 利 男 

理事    職業奉仕委員長    小野田 博 明 

理事    社会奉仕委員長    河 野   弘 

理事    国際奉仕委員長    中 井 規 博 

理事    青少年奉仕委員長    加 藤 嗣 郎 

理事    ロータリー財団委員長    高 山 祐 一 

役員    直前会長（研修）   髙 田 和 裕 

役員    S . A . A .    柳 澤 講 次 

役員    会 計    渡 辺 健 壱 

役員     幹 事    岡 田   雅 
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月 日 今後の例会予定 

12 

 

11 

港友例会 

卓話「ロータリー活動での思い出」 

深谷友尋君、田島伸也君、杉江豊文君 

17F「コスモス」 

18 
お食事例会 

16F「アゼリア」 

25 休会 

1 

1 休会 

8 休会 

15 

卓話 中日ドラゴンズ常務取締役 

壁谷 浩和氏 

17F「コスモス」 

22 

卓話 篠原鍼灸院 鍼灸師 

山内 雅大氏 

17F「コスモス」 

29 

卓話  

「名古屋から世界へ福よせ雛とは」 

一般社団法人日本社会文化教育機構 

代表理事福よせ雛プロジェクト担当 

吉野 孝子さん 

17F「コスモス」 

2 

5 

卓話 「タイヤの健康管理」 

一般社団法人日本自動車タイヤ協会 

中部支部長 改田 昌幸氏 

17F「コスモス」 

12 休会 

19 

卓話「フィリピン国際奉仕報告」 

国際奉仕委員長 野崎 修君 

16F「アゼリア」 

26 
卓話 

17F「コスモス」 

 

 

 

 

 

 

 

◆忘年家族会について 

12/17 に予定しておりました忘年家族会は、 

新型コロナウイルス感染拡大防止のため中止とし、 

12/18 に通常例会を開催いたします。 


